

# **Instructors - Ontario Police College - Practical Skills/ Instructeurs; instructrices – Collège de police de l'Ontario – Compétences pratiques**

The Ontario Police College (OPC) is committed to advancing the safety of Ontario's diverse communities by setting evidence-based standards for police training, education and assessment of learning.

Consider this unique and rewarding opportunity to join OPC as a Basic Constable Training Instructor, where you will deliver training specific to police officers in Practical Skills.

All components of the Basic Constable Training (BCT) program are essential to the initial development of a police officer. This program is designed to provide candidates with knowledge of the laws and procedures frontline officers are required to apply in the performance of their duties. The BCT program places particular emphasis on the core police services as defined in section 4(2) of Ontario's Police Services Act (PSA):

1. Crime prevention
2. Law enforcement
3. Assistance to victims of crime
4. Public order maintenance
5. Emergency response

## **We have the following opportunities available:**

1. Defensive Tactics Unit
2. Firearms Unit
3. Immediate Rapid Deployment Unit
4. Officer Safety Unit
5. Police Vehicle Operations

## **OPS Commitment to Diversity, Inclusion, Accessibility, and Anti-Racism:**

We are committed to build a workforce that reflects the communities we serve and to promote a diverse, anti-racist, inclusive, accessible, merit-based, respectful and equitable workplace.

We invite all interested individuals to apply and encourage applications from people with disabilities, Indigenous, Black, and racialized individuals, as well as people from a diversity of ethnic and cultural origins, sexual orientations, gender identities and expressions.

Visit the [OPS Anti-Racism Policy](#) and the [OPS Diversity and Inclusion Blueprint](#) pages to learn more about the OPS commitment to advance racial equity, accessibility, diversity, and inclusion in the public service.

We offer employment accommodation across the recruitment process and all aspects of

employment consistent with the requirements of Ontario's [Human Rights Code](#). Refer to the "How to apply" section if you require a disability-related accommodation.

### **What can I expect to do in this role?**

As an experienced trainer/instructor, you will:

- Deliver and facilitate learning in assigned police and law enforcement related subject areas
- Provide subject matter expertise to learners, trainers, judicial hearings, and police services
- Design course training standards/plans and organize, coordinate, and evaluate police courses and training events
- Research subject area, prepare lesson plans and other resource material, and design tests and examinations

### **How do I qualify?**

Mandatory

- Minimum valid driver's license class of G or equivalent as recognized by the Province of Ontario
- Occasional travel within Ontario is required

Subject Matter Expertise

- You have demonstrated expertise, knowledge and skills required to provide training to new police officers in the following areas (please demonstrate expertise in your application):

1. Defensive Tactics Unit – designed to provide new police officers the basic tools and techniques required to perform the duties of a uniform police officer including basic defensive tactics and techniques.
2. Firearms Unit – designed to ensure that new police officers become proficient with their service pistols.
3. Immediate Rapid Deployment Unit – designed to provide new police officers with the necessary comprehension and skills to respond to the initial stage of an active attacker incident.
4. Officer Safety Unit – designed to provide training on key policing practices including de-escalation, Ontario Public-Police Interactions Model, communication, responding to persons in crisis.
5. Police Vehicle Operations – designed to provide new police officers with the knowledge and techniques to safely operate police vehicles including patrol and emergency response driving .

Adult Training and Education

- You have knowledge and experience with training and education theories and methodologies in order to provide/facilitate training to learners, police services and other enforcement agencies
- You know curriculum design, development, and implementation techniques

- You can coordinate senior leadership training by contributing to competency updates, benchmarking existing training to those competencies and creating a standard for Ontario while ensuring collaboration with national police agencies
- You are proficient with common computer applications and the internet to prepare lesson plans, reports, presentations, graphics, etc.
- You can operate classroom presentation technology

#### Law Enforcement Knowledge

- You have knowledge and experience with criminal and/or provincial offences investigations best practices, procedures, and standards
- You are aware of advancements in technology and practices that affect policing services

#### Communication and Interpersonal Skills

- You have presentation skills to present and explain highly complex information clearly and accurately for learners
- You have written communication skills to prepare course materials and other reports
- You can provide expert testimony at judicial hearings and coroners inquests and undergo cross examination regarding teaching methodologies used in the design of training content
- You have team work skills to work effectively in a high performance team, including serving on committees
- You can negotiate and promote acceptance of new approaches as well as manage discipline issues

#### Analytical, Reasoning, and Problem-Solving Skills

- You can conduct research and analyze legal or policing issues
- You are able to identify training needs and provide solutions
- You can evaluate training program effectiveness as well as anticipate and respond to changes in the field

### **Additional Information**

#### **Address:**

- 17 English Temporary, duration up to 36 months, 10716 Hacienda Rd, Aylmer, West Region

#### **Compensation Group:**

Ontario Provincial Police Association Civilians  
Understanding the job ad - definitions

#### **Schedule:**

3

#### **Category:**

Education and Training

#### **Posted on:**

Monday, November 25, 2024

**Note:**

- The results of this competition may be used to fill upcoming vacancies within the next twelve months.
- Employees working in congregate living settings may be required to provide proof they are fully vaccinated, meaning they are fully vaccinated as defined by the Ministry of Health (refer to: COVID-19 Fully Vaccinated Status in Ontario), including 14 calendar days have passed since receiving their final dose of the COVID-19 vaccine. Furthermore, employees working in congregate living settings may be required to undergo regular rapid antigen testing, regardless of vaccination status, as determined by the Employer.

**Remember:** The deadline to apply is **Monday, December 9, 2024 11:59 pm EST**. Late applications will not be accepted.

We thank you for your interest. Only those selected for further screening or an interview will be contacted.

**The Ontario Public Service is an inclusive employer.**  
**Accommodation is available under the [Ontario's Human Rights Code](#).**

---

Le Collège de police de l'Ontario (CPO) s'engage à promouvoir la sécurité des diverses communautés de l'Ontario en établissant des normes fondées sur des preuves pour la formation policière, l'éducation et l'évaluation de l'apprentissage.

Envisagez cette occasion unique et gratifiante de rejoindre le CPO en tant qu'instructeur de formation de base des agents de police, où vous dispenserez une formation spécifique aux agents de police dans le domaine des compétences pratiques.

Toutes les composantes du programme de formation de base d'agent de police sont essentielles au développement initial d'un agent de police. Ce programme est conçu pour fournir aux candidats une connaissance des lois et des procédures que les agents de première ligne sont tenus d'appliquer dans l'exercice de leurs fonctions. Le programme de formation de base d'agent de police met particulièrement l'accent sur les services de police essentiels tels que définis à l'article 4 (2) de la Loi sur les services policiers de l'Ontario :

1. Prévention du crime
2. Application de la loi
3. Aide aux victimes de crime
4. Maintien de l'ordre public
5. Intervention d'urgence

Les occasions de carrière suivantes sont disponibles :

1. Unité des tactiques de défense
2. Unité des armes à feu

3. Unité de déploiement rapide immédiat
4. Unité de sécurité des agents
5. Conduite des véhicules de police

### **Engagement de la FPO à l'égard de la diversité, de l'inclusion, de l'accessibilité et de la lutte contre le racisme :**

Nous sommes résolu à bâtir une main-d'œuvre représentative des gens que nous servons, de même qu'à promouvoir la diversité, l'antiracisme, l'inclusion, l'accessibilité, le mérite, le respect et l'équité en milieu de travail.

Nous invitons toutes les personnes intéressées à postuler, tout particulièrement les personnes handicapées, autochtones, noires, racisées, de diverses origines ethniques et culturelles, de diverses orientations sexuelles et de diverses identités et expressions de genre.

Rendez-vous sur les pages présentant la [Politique de la FPO pour la lutte contre le racisme](#) et le [Plan directeur pour l'inclusion et la diversité au sein de la FPO](#) pour en savoir plus sur son engagement à l'égard de l'égalité raciale, de l'accessibilité, de la diversité et de l'inclusion dans la fonction publique.

Nous offrons des mesures d'adaptation des emplois tout au long du processus de recrutement et pour tout ce qui touche l'emploi, conformément au [Code des droits de la personne](#) de l'Ontario. Si vous avez besoin que l'on prenne des mesures d'adaptation liées à un handicap, veuillez vous reporter aux instructions ci-dessous.

### **Quelles seront mes fonctions dans ce poste?**

En tant que formateur/instructeur expérimenté, vous devrez :

- dispenser et faciliter l'apprentissage dans les domaines connexes de la police et de l'application;
- fournir une expertise en la matière aux apprenants, aux formateurs, aux audiences judiciaires et aux services de police;
- concevoir des normes/plans de formation et organiser, coordonner et évaluer les cours de police et les événements de formation;
- effectuer des recherches sur le sujet, préparer des plans de cours et d'autres ressources documentaires, et concevoir des tests et des examens.

### **À quelles exigences dois-je répondre?**

Ce qui est obligatoire :

- Permis de conduire minimum valide de classe G ou équivalent reconnu par la province de l'Ontario.
- Des déplacements occasionnels en Ontario sont nécessaires.

Expertise en la matière

• Vous avez démontré l'expertise, les connaissances et les compétences nécessaires pour assurer la formation des nouveaux agents de police dans les domaines suivants (veuillez démontrer votre expertise dans votre candidature) :

1. Unité des tactiques de défense – conçue pour fournir aux nouveaux policiers les outils et techniques de base nécessaires à l'accomplissement des tâches d'un policier en uniforme, notamment les tactiques et techniques défensives de base.
2. Unité des armes à feu – conçue pour s'assurer que les nouveaux agents de police maîtrisent leur pistolet de service.
3. Unité de déploiement rapide immédiat – conçue pour fournir aux nouveaux agents de police la compréhension et les compétences nécessaires pour répondre à la phase initiale d'un incident impliquant un attaquant actif.
4. Unité de sécurité des agents – conçue pour fournir une formation sur les pratiques policières clés, notamment la désescalade, le modèle d'interactions public-police de l'Ontario, la communication et la réponse aux personnes en situation de crise.
5. Conduite des véhicules de police – conçue pour fournir aux nouveaux agents de police les connaissances et les techniques nécessaires pour conduire en toute sécurité les véhicules de police, y compris lors des patrouilles et des interventions d'urgence.

#### Formation et éducation des adultes

- Vous avez une connaissance et une expérience des théories et méthodologies de formation et d'éducation afin de fournir/animer la formation aux apprenants, aux services de police et à d'autres organismes chargés de l'application de la loi.
- Vous connaissez les techniques de conception, d'élaboration et de mise en œuvre des programmes d'études.
- Vous pouvez coordonner la formation des cadres supérieurs en contribuant à la mise à jour des compétences, en comparant la formation existante à ces compétences et en créant une norme pour l'Ontario tout en assurant la collaboration avec les services de police nationaux.
- Vous maîtrisez les applications informatiques courantes et Internet pour préparer des plans de cours, des rapports, des présentations, des graphiques, etc.
- Vous pouvez utiliser la technologie de présentation en salle de classe.

#### Connaissances en matière d'application de la loi

- Vous avez une connaissance et une expérience des meilleures pratiques, procédures et normes en matière d'enquêtes sur les infractions criminelles ou provinciales.
- Vous êtes au courant des progrès de la technologie et des pratiques qui ont une incidence sur les services de police.

#### Compétences en matière de communication et de relations interpersonnelles

- Vous avez des compétences en matière de présentation pour présenter et expliquer des renseignements très complexes de manière claire et précise aux apprenants.
- Vous avez des compétences en communication écrite pour préparer des supports de cours et d'autres rapports.

- Vous pouvez fournir un témoignage d'expert lors d'audiences judiciaires et d'enquêtes de coroners et subir un contre-interrogatoire concernant les méthodologies d'enseignement utilisées dans la conception du contenu de la formation.
- Vous avez des compétences en matière de travail d'équipe pour travailler efficacement au sein d'une équipe performante, notamment en siégeant à des comités.
- Vous pouvez négocier et promouvoir l'acceptation de nouvelles approches, ainsi que gérer les questions de discipline.

Compétences en matière d'analyse, de raisonnement et de résolution de problèmes

- Vous pouvez effectuer des recherches et analyser des questions juridiques ou policières.
- Vous pouvez cerner les besoins en formation et proposer des solutions.
- Vous pouvez évaluer l'efficacité des programmes de formation ainsi qu'anticiper et répondre aux changements dans le domaine.

## Renseignements supplémentaires

### Adresse:

- 17 anglais Temporaire(s), durée jusqu'à 36 mois, 10716 HACIENDA RD, Aylmer, Région Ouest

### Groupe de rémunération:

Association de la Police provinciale de l'Ontario (personnel civil)

Comprendre l'avis d'emploi vacant - définitions

### Horaire:

3

### Catégorie:

Éducation et formation

### Date de publication:

le lundi 25 novembre 2024

### Note:

- Le nombre de postes à pourvoir n'a pas été déterminé pour le moment. Le présent concours servira à dresser une liste d'admissibilité afin de pourvoir des postes vacants au cours des 12 prochains mois.
- T-SL-203722/23(4)

**Rappel :** La date limite de candidature est **le lundi 9 décembre 2024 23h59min HNE**. Les candidatures reçues en retard seront refusées.

Nous vous remercions de l'intérêt que vous portez à ce poste. Cependant, nous communiquerons avec vous uniquement dans le cadre du processus de présélection ou pour vous convoquer à une entrevue.

**La fonction publique de l'Ontario est un employeur inclusif.  
Toute adaptation nécessaire sera réalisée conformément au [Code des droits de la personne de l'Ontario](#).**